



風に揺れる若葉がキラキラと輝く清々しい季節になりました。4月の授業参観には多数ご参加くださりありがとうございました。既習事項を使って考えたり、友達に自分の考えを伝えたりと、一生懸命学習している姿を見ていただけたのではないかと思います。



また、学級懇談会にも多数ご参加くださりありがとうございました。始めに、児童も体験しているソーシャルスキルトレーニング「ごちゃまぜ BINGO!」をしました。相手のことを知るきっかけになるトレーニングです。思わず話し込んでしまうほど楽しかったので、またやりたいと思います。子ども達も、保護者の皆様もみんな仲の良い学年になるといいなと思います。その後、現在の子どもの様子やこれから目指す姿、学校・学年目標の設定



をはじめ、これからの予定等について話しました。最後のお家の方の自己紹介も和やかに行うことができました。これから、ご協力をお願いすることが

たくさんあると思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

1年生を迎える会・なかよし遠足



26日(金)に1年生を迎える会・なかよし遠足がありました。高学年の中間入りをして初めての学校行事です。子どもたちのよい行いのおかげで、いいお天気の中なかよし遠足を行うことができました。

学校のグラウンドで行った「1年生を迎える会」では、花のアーチ係を担当し、一年生を笑顔で迎えることができました。アーチの準備も協力して行い、真新しいアーチでお祝いをすることができました。空城山公園では、自分も楽しみながら、下学年が楽しめるように気を配る姿があちこちに見られました。「上手だね!」「～するといひよ!」など、相手をほめたり助言したりしながら、一緒に遊びを楽しんでおり、とてもほほえましかったです。

執行部で自分の役割を果たす人、グループで6年生のサポートをする人、ぐずる低学年を優しくなだめ、楽しい気持ちにさせた人、疲れた1年生のリュックサックを持ってあげている人…などなど、それぞれの場所で、高学年としての役割を存分に果たすことができました。他の学年の先生方からも、本当にたくさんほめていただきました。これからの活躍を予感させてくれる行事になりました。お家でも、話を聞いていただくと嬉しいです。



お知らせとお願い

○運動会の練習について

連休が明けると、本格的に運動会に向けての練習が始まります。今年度は6年生とともに表現運動と団体競技にチャレンジします。暑さも増し、運動会の練習で疲れもたまってくると思います。子どもたちが、元気に活動できるよう、「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけ、体調を整えることができるようにご配慮をよろしくお願いいたします。



また、体操服の洗濯が間に合わない場合には、運動会の練習の期間だけ白いTシャツを着用していただいても構いません。生活ノートにてご連絡ください。

○時間割表配付について

時間割表を配付しました。これまで通り時間割は生活ノートに記入して帰ります。臨時休校があった時などの次の日の連絡は、基本的には「時間割通り」とします。



○学校保管をする教科書について

高学年になり、教科書類の数や重量が増えたことに伴って、教科書の一部を学校保管するようにしています。5年生では、自主勉強等に活用するため、国語科と算数科の教科書類は毎日持ち帰ることにしています。それ以外は、ロッカーに整理整頓して置いておいてもよいことにしています。ロッカーの中を整理整頓する習慣もつけるよう指導中です。整理整頓が難しい場合は少ない量で整理する練習をしますので、国語科・算数科以外の教科を持ち帰ります。お知りおきください。また、ご家庭でも、コツを見付けられるよう、整理整頓を一緒にしていただければと思います。よろしくお願いいたします。